

La Biblioteca Central se vuelca con el Mes del Libro y el programa "MóstoLEES, en abril más que nunca"

Fecha de publicación: 6/04/2017 0:00

Descripción:

- **Exposiciones, 'suelta' de libros, lecturas dramatizadas, narración oral para adultos, sesiones de rap y poesía, pasacalles e iniciativas solidarias salpican la programación impulsada por la Concejalía de Cultura y Bienestar Social.**



La Biblioteca Central, a través de la Concejalía de Cultura y Bienestar Social, organizará durante el mes de abril un amplio programa de actividades encaminados a poner en valor el Mes del Libro y en el marco del programa "MóstoLEES, en abril más que nunca".

Las propuestas han arrancado con una exposición hasta el 16 de abril, una **Muestra del Libro Infantil y Juvenil** , organizada por la Comunidad de Madrid y compuesta por 200 títulos publicados.

Posteriormente, el 18 de abril y hasta el 3 de mayo, arrancará otras dos exposiciones, "Escritores y sus letras" y "Nuevas Voces".

La **exposición "Escritores y sus Letras"** es un trabajo fotográfico realizado por Francisco Javier Rodríguez y Miguel Ángel Mota, en la que a través de imágenes y palabras se configura una visión distinta, original y única del Abecedario español.

La exposición está compuesta por 30 fotografías con imágenes de escritores como Carmen Martín Gaité, Rosa Montero, Gloria Fuertes, Javier Marías, Antonio Gala... que acompañan letras del abecedario sobre las que dichos autores escriben.

Por su parte, la exposición bibliográfica **"Nuevas voces"** es una selección de libros de ficción que nos invita a descubrir autores emergentes. Jóvenes talentos de diferentes estilos e influencias que tienen en común tener menos de 40 años y, para muchos de ellos, el hecho de haber iniciado su andadura publicando en internet.

Entre los escritores que trabajan la narrativa se encuentran Elvira Navarro, Blake Butler, Juan Soto Ivars, Ben Brooks ... La poesía contemporánea más actual tiene también su espacio en esta selección con jovencísimos poetas como Narwan, Vanesa Martín, Diego Ojeda... , que son en muchas ocasiones también cantautores. Una poesía sencilla y fácil de entender que cuenta con un gran número de seguidores. Escritores de los que, el tiempo nos dirá, escucharemos y leeremos mucho en el futuro.

Un día después se realizará **Trotalibros** , una **'suelta' de libros** en distintos puntos del municipio con motivo del Mes del Libro.

Se trata de la quinta "siembra de libros" que se hace en la ciudad, en base a un proyecto de fomento de la lectura, basado en la filosofía de bookcrossing. Consiste en ´liberar" libros en distintos puntos del municipio para que los ciudadanos puedan hacer uso de ellos y los "liberen" de nuevo en otro lugar. Se trata de un conjunto de libros viajeros buscando un lector.

Estos libros proceden de las donaciones que la biblioteca recibe de sus usuarios y que no se incluyen en el fondo bibliográfico por no ajustarse a las necesidades de la biblioteca.

El día 20 de abril, se hará la **presentación del libro de Antonio J. Sánchez** , "Libro de horas", a las 18.30 horas, en la Biblioteca Central.

Y el viernes 21, **espectáculo de narración oral para adultos con "Cuentos y cantos** ", a las 19 horas en la Sala de Conferencias, con entrada gratuita y aforo limitado. Las entradas se podrán recoger 30 minutos antes del comienzo de las sesiones.

Esta iniciativa se enmarca en "La Noche de los Libros", en la que se ha programado este espectáculo con el título "Historias Caminadas". Se trata de una propuesta narrativo-musical que recrea con la palabra y la música, algunos de los relatos más destacados del universo de Eduardo Galeano.

El sábado 22 habrá reservado un hueco para la **Sesión de Rap "Ritmo y poesía "** , a las 19 horas, en la puerta de la Biblioteca Central.

Es una propuesta que aúna la poesía y el rap. Una 'Jam session' de poetas con música que contará con un presentador y una estrella invitada para poder dar cancha a poetas y rimadores. Versos que además de en los libros se encuentran en la calle.

Esa semana se cerrará con un **Pasacalles y Cuentacuentos** en las inmediaciones de la Biblioteca Central. A las 11 horas, habrá un espectáculo de pasacalles con gigantes alrededor de la Biblioteca Central con el grupo Zurramacatillo y a las 12 horas, un cuentacuentos familiar con el narrador Juan Gamba y su espectáculo "Cuentos bufonescos".

El Mes del Libro también contempla la iniciativa "**Libro x Kilo**" , una recogida solidaria en colaboración con el Banco de Alimentos, que se hará los días 24, 25 y 26 de abril, de 11 a 14 horas y de 15 a 19 horas en la Biblioteca.

Los libros que se entregarán en este singular trueque, provienen de las donaciones que la biblioteca recibe de sus usuarios, y que no se incluyen en el fondo bibliográfico por no ajustarse a las necesidades de este servicio. Esta iniciativa pretende que el gesto generoso que supone la donación de libros revierta en un beneficio para la sociedad.

La programación concluirá el día 24 de abril, a las 11.30 horas, con una **lectura dramatizada sobre textos de Miguel Hernández**, a cargo de los Clubes de Lectura.

Con motivo de la declaración del año 2017 como "Año de Miguel Hernández", los clubes de lectura de la Biblioteca Municipal han realizado un trabajo entusiasta de lecturas dramatizadas del autor que se representarán este día en la Biblioteca Central.

En paralelo, dentro del proyecto de colaboración con el Hospital Universitario de Móstoles, se encuentra el proyecto "**Recetando palabras**". Consiste en hacer entrega, durante la semana del 17 al 23 de abril, de fragmentos de libros en las bandejas de desayuno de las personas que se encuentran hospitalizadas, así como la colocación y entrega de dichos fragmentos en otros lugares del hospital como ascensores, salas de espera, consultas... Todo ello, basado en el poder de las palabras y en el poder curativo de éstas, sobre todo si se entregan con afecto.